

Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, celebra la victoria del Partido Popular a nivel nacional, regional y provincial

Romero ha apuntado que los ciudadanos han respaldado mayoritariamente con sus votos el trabajo realizado por Mariano Rajoy al frente del Gobierno de España durante los últimos cuatro años. Se ha mostrado muy satisfecha con los resultados obtenidos por el PP y confía en que no se impongan “los pactos de despacho” sobre la voluntad popular que se ha escuchado “alto y claro” en las urnas. El PP de Ciudad Real ha obtenido tres diputados y el 38,43% de los votos. Asimismo, y a nivel provincial, ha aplaudido que el Partido Popular haya sido la fuerza más votada “porque mientras partidos como el PSOE han planteado una campaña electoral basada en insultos y descalificaciones, el PP ha trabajado intensamente, como un equipo y siempre en positivo trasladando a los ciudadanos un mensaje de futuro y estabilidad”. Para Romero, que el PP haya obtenido tres diputados es un gran éxito fruto del trabajo realizado durante una campaña que ha sido muy intensa, por lo que “estamos muy ilusionados, animados y orgullosos”. Por su parte, el presidente provincial y candidato número uno al Senado, Carlos Cotillas, ha aplaudido la victoria del PP y ha agradecido a Mariano Rajoy y María Dolores Cospedal por la confianza depositada en el PP de Ciudad Real. Ha deseado que se respete la lista más votada y que se pueda formar un Gobierno estable por el bien de todos los españoles y por el futuro de España.



Los tres diputados y los tres senadores del Partido Popular de Ciudad Real



¡GRACIAS!

“Gracias a todos los españoles por acudir a las urnas, porque así se construye un país.”

“No tengo otro norte que la defensa de los intereses generales de España, por eso voy a intentar formar el Gobierno estable que nuestro país necesita.”

Mariano Rajoy

Nuestro agradecimiento a los más de 7 millones de españoles que han confiado en el proyecto del Partido Popular, tras cuatro años de trabajo.



La participación en estas Elecciones Generales ha sido superior a la de hace 4 años, lo que evidencia el compromiso de todos los ciudadanos por el futuro de nuestro país.



Los españoles han vuelto a otorgar una clara victoria al Partido Popular, la cual entendemos como un voto de confianza a las políticas que han hecho que España vuelva a crecer.

El Partido Popular vuelve a ser la opción mayoritaria, recibiendo el apoyo de más de 7.200.000 electores:

- Somos la primera fuerza en **13 Comunidades Autónomas, Ceuta y Melilla** y la clara mayoría de las circunscripciones: **39**.
- Con **123 diputados** seguimos siendo el Grupo mayoritario en el Congreso.
- Hemos logrado la **mayoría absoluta de senadores** en la Cámara Alta.



Esperamos que, como ha ocurrido siempre, se respete la voluntad mayoritaria de los españoles y se permita gobernar a la formación más votada.



El **PP** está abierto a establecer un diálogo sincero, honesto, leal y constructivo para que la legislatura de comienzo cuanto antes, facilitando la gobernabilidad.

El equipo del PP seguiremos defendiendo, como siempre, nuestras ideas; sin renunciar a nuestros principios, y centrados en lo verdaderamente importante: las necesidades de las personas. Nuestra tarea es seguir trabajando en...



Creación de **empleo**



Garantía de nuestro modelo de **bienestar**



Bajada de **impuestos**



Unidad de España

Continuaremos trabajando para recuperar la confianza de los ciudadanos que esta vez no han optado por el Partido Popular